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Ort: Microsoft Teams 

Start: 17:30 Uhr 

Anwesend (per Videokonferenz):  44 Personen 

Stimmrecht:  34 Personen 

Absolutes Mehr: 18 Stimmen 

Entschuldigt: 42 Personen 

Protokoll:  Regula Schäpper 

1. Begrüssung und Formelles 

Begrüssung 

Der Präsident Felix Frei eröffnet um 17:30 Uhr die 38. ordentliche Generalversammlung 
des Vereins für Grossveranstaltungen des LCZ (VfG/LCZ) über Microsoft Teams. Er 
begrüsst alle Teilnehmer, die Ehren-, Aktiv- und Freimitglieder sowie alle Gäste. Die 
Mitglieder stimmen mittels digitalem Abstimmungsformular ab. Die Ergebnisse werden im 
Nachgang durch Regula Schäpper und Stephan Schmidli nachgezählt, sodass niemand 
unberechtigterweise abstimmt.  

Diverse Entschuldigungen sind eingegangen, die nicht alle namentlich erwähnt werden. 

Formelles 

Am 25. Februar 2021 wurden die Mitglieder über den Vorstands-Entscheid in Kenntnis 
gesetzt, die diesjährige Generalversammlung per Video-Konferenz abzuhalten. Dies 
gestützt auf den vom Bundesrat erlassenen Art. 8 des Covid-19-Gesetzes und Art. 27 der 
Covid-19 Verordnung 3. Der Vorstand will keine unnötigen Risiken eingehen. 

Die Einladung erfolgte am 17. März 2021, rechtzeitig mit der statutarischen Vorlaufzeit 
von mindestens drei Wochen, so dass die Versammlung beschlussfähig ist. 

Protokoll der Generalversammlung 

vom Donnerstag, 15. April 2021 



Protokoll der Generalversammlung vom Donnerstag, 15. April 2021 Seite 2 

So kann die GV trotz dieser Massnahmen statutengemäss und gesetzeskonform 
durchgeführt werden. 
 
Da es von den Teilnehmern keine Fragen zur Traktandenliste gibt, lässt Felix Frei diese 
von allen Stimmberechtigten genehmigen. 

2. Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom Montag, 29. Juni 2020 wird von 
der Versammlung einstimmig genehmigt. 

3.  Entgegennahme und Genehmigung Jahresbericht 2020 

Jahresbericht des Präsidenten Felix Frei 

Felix Frei schaut auf ein intensives Jahr zurück. Leider verstarben im Jahr 2019/2021 Dr. 
Erich Morf (9. März 2021) und Willy Stutzer (11. Nov. 2019). Die Anwesenden gedenken 
den Verstorbenen mit einer Schweigeminute. 

Der Vorstand tagte Ende 2020 / Anfang 2021 virtuell in zwei Etappen während eines 
Tages. 

Die im Workshop abgesteckten, bedeutende Strategiethemen und Projekte werden nun 
in Arbeitsgruppen und im Vorstand systematisch weiterbearbeitet: 

– Strategie VfG Organisations- und Geschäftsentwicklung 
– Strategie und Zukunft Diamond League 
– Strategie WKZ 365 → Fokus – Weiterentwicklung von einem 1-Tages-Anlass zu 

einem 365-Tages-Anlass. 
– Leichtathletikhalle Letzigrund → Projekt hat wegen Covid etwas geruht. 

Projektgruppe um LCZ, VfG und Sportamt erarbeiten aktuell Vorschläge und 
Lösungsansätze, um diese mit dem Stadtrat diskutieren zu können. Zentrales Projekt 
für die Weiterentwicklung der (Zürcher) Leichtathletik. 

– Governance Themen: 
• Frauenvertretung Vorstand → erster Schritt umgesetzt mit Wahlvorschlag 

Susy Schär 
• Vertretung operative Leitung im Vorstand → Juristisch völlig korrekt, 

Governance jedoch nicht state of the art. Vorstand hat trotzdem entschieden, 
vorerst nichts zu ändern. Wird im Zusammenhang mit nächstem Punkt und 
möglicher Anpassung der Organisationsstruktur angegangen. 

• Mitgliederentwicklung, Mitgliederstruktur, Organisationsform → Vorstand hat 
hier Handlungsbedarf erkannt (Mitgliederschwund, Überalterung, 
Stimmenmehrheit bei den Ehrenmitgliedern etc.) und prüft verschiedene 
Varianten in den nächsten Monaten, mit dem Ziel einer entscheidungsfähigen 
Grundlage. Dabei werden auch andere Trägermodelle als der Verein, wie z.B. 
eine Stiftung in Betracht gezogen. Der Vorstand wird die Mitglieder frühzeitig 
über Zwischenergebnisse informieren. 

• Pilotprojekte neue WKZ Community «Gym Tonic» als neue Plattform für ein 
Netzwerk aus Sport, Wirtschaft, Politik und Kultur. 

– Zukunft Schweizer Leichtathletik – LA 2030, ein Projekt von Swiss Athletics mit 
eigenem Projektleiter → Rund ein Dutzend Themenfelder in Evaluation. WKZ/VfG 
wird sich in einigen davon auch aktiv engagieren.  

– Präsenz in Sport(politische)-Gremien 
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• Swiss Top Sports → Felix Frei rühmt deren guten Job im vergangenen Jahr 
rund um die Covid-Massnahmen, den Stabilisierungspaketen des Bundes und   
Projekt Unterstützung Bund für wiederkehrende Top Events. STS arbeitet 
intensiv mit der Hochschule Luzern zusammen und erarbeitet Studien zu 
Nutzen und Herausforderungen von Veranstaltungen. Ziel eines weiteren 
Projekts «Sportwissenschaft 5.0» zusammen mit Swiss Olympic ist eine 
künftig bessere Absicherung / Vorbereitung auf Krisenszenarien vergleichbar 
wie die Covid-Pandemie. 

• Pro Sport Zürich → guter, informeller Austausch unter Zürcher 
Grossveranstaltern – würde für LA Halle wieder ein ganz wichtiges Gefäss. 

 
In eigener Sache: Per Ende Juni 2020 hat Felix Frei sein Amt als CEO bei der AG 
Hallenstadion abgegeben und ist jetzt viel flexibler für die Arbeit im VfG/LCZ. 

Weiterer Dank geht an: 
• Vorstandskollegen 
• Co-Direktoren, die einen hervorragenden Job machen 
• Geschäftsstelle, insbesondere Regula für die ganze GV Vorbereitung 
• Sponsoren  

Ein spezieller Dank geht an den Hauptsponsor UBS (mit Adrian Wyss an der GV vertreten), 
der sich seit Jahren stark für Weltklasse Zürich, den UBS Kids Cup sowie die Schweizer 
Leichtathletik engagiert. Natürlich sei hier auch wieder prominent der UBS Kids Cup als 
Nachwuchs-Leuchtturmprojekt der Sonderklasse erwähnt. 

Jahresbericht der Meeting-Co-Direktoren Andreas Hediger und Christoph Joho 

Andreas Hediger berichtet im ersten Teil des Berichts über ein etwas anderes, aber nicht 
weniger spannendes und intensives 2020. Geplant waren die Diamond League Serie nach 
den Olympischen Spielen in Tokio und den Leichtathletik Europameisterschaften in Paris 
an drei einzigartigen Orten in Zürich (Stadion Letzigrund, Hauptbahnhof Zürich und 
Sechseläutenplatz) zu beenden. Aus bekannten Gründen kam es anders. Das OK hat 
aber den Kopf nicht in den Sand gesteckt und die Inspiration Series lanciert. Am Pfingst-
wochenende den schweizweiten OneMillionRun, im September die Inspiration Games (in 
7 Stadien der Welt Leichtathletik zur gleichen Zeit) und mit dem Swiss Diamonds 
Programm ein fortwährendes Programm zur nachhaltigen Förderung der Schweizer 
Leichtathletik (Trainer, Athleten …) und als Ergänzung zu den Fördermassnahmen von 
Swiss Athletics. Die Inspiration Games waren ein grosser Erfolg, wenn auch nur möglich 
mit einem grossen Kraftakt aller Beteiligten. 
 
Im Ausblick präsentiert Christoph Joho was aktuell beim Swiss Diamond Programm läuft, 
sowie den Planungsstand des Diamond League Final 2021 und deren Veränderung zur 
Planung 2020. Ein Eckpfeiler des Swiss Diamonds Programm ist die «Förderung von 
Talenten». Weltklasse Zürich und das OYM (on your marks) in Cham haben anfangs 2021 
ein Pilotprojekt lanciert, bei dem fünf erfolgsversprechende Schweizer Leichtathletinnen 
und Leichtathleten unter der Leitung von LCZ-Cheftrainer und OYM-Projektleiter Flavio 
Zberg von den besten Trainingsmöglichkeiten profitieren können. Ermöglicht und 
finanziert wird das Projekt von Weltklasse Zürich, den beiden Sponsoren UBS und 
Schulthess Maschinen AG, Stiftungsgelder und durch Eigenleistungen der Athleteninnen 
und Athleten. 
 
Auch der UBS Kids Cup konnte nicht in der eigentlichen Form durchgeführt werden und 
auch hier wurden alternative Formate ausgearbeitet. Für den Winter beispielsweise eine 
«Activity Box» mit Bällen, Hütchen, Teraband und einem Booklet mit Parcours, Spielen 
und Übungen für Spass und Bewegung. Die Box stiess auf riesiges Interesse und war 
kurz nach der Bekanntgabe vergriffen. 
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Die Diamond League hat das Corona-Jahr genutzt und zusammen mit den beiden 
Athleten-Kommissionen, bisher angestrebte Änderungen im Format zu optimieren. Im 
Zuge dessen beinhaltet die Diamond League nicht wie 2020 angekündigt 24 Disziplinen, 
sondern deren 32 – analog zu den Vorjahren. Damit werden bei Weltklasse Zürich doppelt 
so viele Diamond-Champions gekürt wie bei der letzten Austragung 2019. Weltklasse 
Zürich wird die 32 Finaldisziplinen aller Voraussicht auf zwei Schauplätze aufteilen; 
Mittwoch Sechseläutenplatz (7 Disziplinen) und Donnerstag Stadion Letzigrund (25 
Disziplinen). Je nach Covid-Entwicklung ist auch eine Verlegung des Programms des 
Sechseläutenplatz ins Stadion nicht auszuschliessen. Die Covid-Entwicklung fordert von 
allen eine dynamische, flexible Arbeitsweise. In sämtlichen Bereichen gibt es viele 
Planungsunsicherheiten und Herausforderungen und noch nicht abschätzbare Auflagen. 
Für den Vorstand ist klar, dass Weltklasse Zürich stattfinden wird, auch wenn gar keine 
oder nur ein Teil der Zuschauer zugelassen sind. 
 
Fred Diezi, stellt die Frage, ob die Finanzierung mit der angestrebten Flexibilität in der 
Organisation mithalte. Felix Frei bestätigt und führt aus, dass der Vorstand anfangs Jahr 
den Grundsatzentscheid gefällt hat, dass Weltklasse Zürich stattfinden wird, zu den 
dannzumal bestmöglichen Bedingungen – wie beispielsweise 
Zuschauerbeschränkungen, mögliche Reisebeschränkungen für AthletInnen o.a. So 
technologisch eindrucksvoll die Inspiration Games waren, so wenig will man es künftig 
immer sehen. Es braucht das physische Meeting und die Präsenz auf dem Markt. Der 
Vorstand ist sich bewusst, dass dieser Grundsatzentscheid durchaus ein finanzielles 
Risiko birgt, jedoch ist es in verschiedenen Szenarien und Reduktionsschritten unter 
enger Kontrolle, so dass es nicht unkontrollierbar und übermässig wird. Es ist wichtig, 
dass wir am Markt bleiben. Das OK unter der Leitung von Andreas und Christoph sind 
bedacht, dass Aufträge mit Kostenfolge so weit als möglich herausgeschoben werden, 
ohne aber Mehrkosten zu verursachen. 
 
Zum Abschluss dieses Traktandums dankt Felix Frei auch Christoph, Andreas und Patrick 
für ihren Einsatz zur Erhaltung und Gestaltung einer zukunftsfähigen Diamond League. 
Für die Meetings sind vergangenes Jahr viele enorm wichtige Finanzierungsmodelle und 
Unterstützungsmodelle, wie beispielsweise die TV-Gelder, weggebrochen. Der VfG/LCZ 
hat der Diamond League zur Überbrückung und um einen minimalen Businessplan für alle 
Meetings sicher zu stellen, ein rückzahlpflichtiges Darlehen gesprochen (wie auch World 
Athletics), im Gegenzug folgte die Zusage, für die Durchführung des Finals als alleiniger 
Organisator in den ersten beiden Jahren und anschliessend im Zwei-Jahres-Rhythmus. 
(→ siehe auch Traktandum Budget 2021). 

4. Entgegennahme und Genehmigung Jahresrechnung sowie Revisionsbericht 2020 

Felix Frei macht darauf aufmerksam, dass zur Vorbereitung auf das Traktandum 4 den 
angemeldeten Teilnehmern der GV auf einem Infoblatt eine finanzpolitische Darstellung 
der Kennzahlen verschickt wurde. 

Stephan Schmidli, Finanzchef des VfG/LCZ, präsentiert die Zahlen 2020. 

Die Erfolgsrechnung des VfG/LCZ sieht folgendermassen aus: 
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Der Ertragsausfall wurde grossmehrheitlich durch die Versicherung der HDI für den Teil 
für Weltklasse Zürich (Stadion Letzigrund) und dem Stabilisierungspaket des Bundes für 
den Teil Weltklasse Zürich (Sechseläutenplatz, Hauptbahnhof) und den UBS Kids Cup 
gedeckt. Die Versicherungsleistung HDI (Annahme) und Stabilisierungspaket Bund 
(effektiv) sind bereits berücksichtigt. Die effektive Abrechnung der HDI ist noch 
ausstehend, der Betrag wird aber höchstwahrscheinlich nicht kleiner ausfallen. In 
Rücksprache mit der RPK und PWC wurde der Abschluss mit dieser Annahme gemacht. 

Die Entwicklung Unterstützung LCZ: 

2020 wurde in Absprache mit dem LCZ auf die Unterstützungsleistung verzichtet. Der LCZ 
hat ein Stabilisierungspaket beantragt und diesen Teil zu beinahe 100% ersetzt erhalten. 

 

Das Vermögen des Vereins präsentiert sich wie folgt: 

 -

50’000 

100’000 

150’000 

200’000 

250’000 

300’000 

350’000 

400’000 

450’000 

500’000 



Protokoll der Generalversammlung vom Donnerstag, 15. April 2021 Seite 6 

 

Stephan Schmidli informiert die Versammlung, dass ein Teil des Vermögens (1.2 Mio) in 
Fondsanteile (Aktien, Obligationen, Immobilien) bei der UBS angelegt wurden. Der 
Entscheidungsfindung beratend zur Seite stand die Finanzkommission.  

Es freut uns sehr, dass wir trotz Meetingausfall das Jahr 2020 dank Versicherung und 
Stabilisierungspaket des Bundes mit einem ganz bescheidenen Defizit abschliessen 
können. 

Berichte der Kontrollstellen: 

Die Vertreter von PriceWaterhouseCoopers, Herr Marcel Aeberhard und Sebastien 
Brühwiler, haben schriftlich bestätigt, die Rechnungen 2020 geprüft und als korrekt 
befunden zu haben. Herr Sebastien Brühwiler ist an der GV anwesend, hat aber keine 
Fragen zu beantworten. 

Auch die Rechnungsprüfungskommission des VfG/LCZ hat im Vorfeld dieser GV 
schriftlich bestätigt, die Rechnungen 2020 geprüft und als korrekt befunden zu haben. Aus 
geschäftlichen Gründen musste Christian Krapf die Generalversammlung früher 
verlassen. 

Der Vorstand und die Kontrollstellen beantragen, Jahresrechnung sowie Revisionsbericht 
2020 gemäss beiliegenden Folien zu genehmigen. Die Jahresrechnung und der 
Revisionsbericht wurden ohne Gegenstimme und Enthaltung genehmigt. 

5. Entlastung von Vorstand und Revisionsgesellschaft 

Der Vorstand beantragt, den Mitgliedern des Vorstands und der Revisionsgesellschaft 
Entlastung zu erteilen. Dem Vorstand und der Revisionsgesellschaft wird von der 
Versammlung einstimmig Entlastung erteilt. 

6. Festsetzung der Jahresbeiträge 2021 

Dem Antrag des Vorstandes, den bisherigen Mitgliederbeitrag von CHF 1'000.00 und den 
Freibetrag für Ehrenmitglieder mit Vermerk auf freiwilliger Basis von CHF 200.00 zu 
belassen, stimmt die Versammlung einstimmig zu. 
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7. Genehmigung Budgets 2021 des VfG/LCZ 

Felix Frei erläutert eingehend die zwei Hilfsinstrumente zur Deckung einer finanziellen 
Lücke. Einerseits die Versicherungsleistung der HDI und andererseits das 
Stabilisierungspaket des Bundes.  

Die Versicherung mit der HDI ist noch nicht gekündet seitens HDI, da der Fall noch nicht 
abgeschlossen ist. Neue Versicherungsbestimmungen (mit Pandemie-Ausschluss) 
werden höchstwahrscheinlich in Kraft treten, wenn der Schaden beglichen ist, was 
gleichbedeutend mit der Überweisung des Geldbetrages ist.  

Ein Stabilisierungspaket des Bundes ist auch für 2021 wieder vorgesehen. Der Rahmen 
der Finanzen ist durch das Parlament beschlossen worden, die 
Ausführungsbestimmungen sind noch nicht abschliessend definiert. Felix Frei ist 
zuversichtlich, dass zumindest die Absicherung durch das Stabilisierungspaket gegeben 
ist. 

Stephan Schmidli präsentiert das Budget 2021. 

Beim präsentierten Budget für das Jahr 2021, wird mit einem Verlust von CHF 186‘594 
gerechnet. Dabei handelt es sich um ein Normalbudget, ohne jegliche Covid-Effekte, das 
ist entscheidend für die Höhe eines möglichen Rückforderungsantrages, falls aufgrund 
von behördlichen Anweisungen Einschränkungen auferlegt werden. Stephan Schmidli 
erläutert, dass der Ertrag TV-Rechte auch ein Darlehen in der Höhe von CHF 842'000 an 
die Diamond League AG mit sich bringt. Dieser Betrag wird aufgeschoben und ab 
nächstem Jahr bis zur Rückzahlung im Jahr 2025 als Darlehen in der Finanzbuchhaltung 
abgebildet. Ein Betrag in der gleichen Höhe wird auch 2022 nochmals gewährt. Dies als 
sogenannter Überbrückungskredit, bis mit Beginn des neuen TV-Sponsoringpartners 
Wanda Infront Sports und Media, stellvertretend für IMG, höhere Beiträge in die Diamond 
League fliessen. World Athletics, die Diamond League und die weiteren Meetings haben 
eine Garantieerklärung an Weltklasse Zürich für die Rückzahlung abgegeben. Christoph 
Joho ergänzt, dass neben Weltklasse Zürich ebenso World Athletics und andere Meetings 
Darlehen gewähren. 

Der Verlust kommt daher, da im ersten Jahr auf dem Sechseläutenplatz noch nicht mit 
einem Gewinn gerechnet werden kann. Covid-Effekte sind im Budget bewusst keine 
berücksichtigt. 

 

Das ordentliche Budget 2021 wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
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8. Wahlen 

8.1 Ergänzungswahl Vorstand VfG/LCZ 2021 – 2022 

Der Vorstand wurde an der GV 2018 für eine Amtsperiode von 4 Jahren bis zur GV 2022 
gewählt worden. Eine Ergänzungswahl mit Andreas Schwaller folgte 2019. Stand heute: 

 

Die laufende Amtsperiode dauert noch bis zur GV 2022. Es ist jedoch mit dem schon 
länger geplanten Rücktritt von Gerry Weber eine Ersatzwahl vorzunehmen. Der Vorstand 
beantragt die Wahl von Susy Schär für den Rest der Amtsperiode bis zur GV 2022. 

Susy Schär darf ja als «Ur-LCZ’lerin» bezeichnet werden und es freut Felix Frei, dass mit 
ihr eine Frau die Position von Gerry einnehmen wird. Susy ist auch seit letztem Herbst als 
Gast bei den Vorstandssitzungen dabei. Hier noch ein paar Informationen zu ihren 
reichhaltigen Tätigkeiten: 

– 40 Jahre LCZ-Mitglied: 
• Schülertrainerin, Obfrau Frauenabteilung und Vorstandsmitglied, Cluborgan-

Redaktorin 
• viele Jahre Speakerin Weltklasse Zürich, Speakerin LAEM 2014, Speakerin 

UBS-Kids Cup 
– 33 Jahre SRF in verschiedenen Funktionen und Redaktionen: 

• Sportchefin Schweizer Radio DRS (erste weibliche Sportchefin der Schweiz) 
• Reporterin Leichtathletik, Rad und Ski 
• 8 Olympische Spiele, 3 Paralympics (mit Gesamtverantwortung SRG) 
• time out Sporthintergrund, PULS, sport aktuell, Tagesschau 

– Selbständige Kommunikations-Unternehmerin seit Okt 2018:  Susy Schär Im 
Gespräch. Moderationen, Medientrainings, Krisenkommunikation, Laufbahnberatung, 
Speaker 

– Diverse Mitgliedschaften: 
Vizepräsidentin Stiftungsrat Sportförderung Schweiz (Nachfolge-Organisation 
Sporttoto), Co-Initiantin helvetia rennt!, Unicef Delegierte Schweiz-Liechtenstein 

Susy Schär richtet sich an die Versammlung: 

Susy Schär begrüsst die Versammlung und stellt sich kurz vor. Das Interesse an der 
Mitarbeit im VfG/LCZ war unmittelbar mit der Anfrage von Felix Frei da. Die Leichtathletik 
und der LCZ sind seit je her eine grosse Liebe und mit der Möglichkeit im Vorstand des 
VfG/LCZ auf strategischer Ebene mitwirken zu können schliesst sich ein Kreis. Mit vollem 
Einsatz und grosser Freude würde sie diese Aufgabe angehen. Der Nachwuchs, der 
Frauenanteil im Sport (insbesondere Führungsebene) und der Behindertensport sind 
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Bereiche, die für sie seit Jahren ein grosses Anliegen sind und die sie mit grosser 
Motivation weiterentwickeln möchte. 

Felix Frei eröffnet die Diskussion für Fragen an den Vorstand und an Susy Schär. Da es 
keine Wortmeldungen gibt, folgt sogleich die Abstimmung. 

Susy Schär wird von der Versammlung einstimmig in den Vorstand gewählt. Susy Schär 
wird mit Kollektivunterschrift zu zweien ins Handelsregister eingetragen, analog den 
übrigen Vorstandsmitgliedern. Susy freut sich auf die Zusammenarbeit mit den 
Vorstandskollegen und die Mitarbeit bei Weltklasse Zürich auf strategischer Ebene. 

Felix Frei dankt der Versammlung für das Vertrauen, den Vorstandsmitgliedern für die 
tolle Unterstützung und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit. 

8.2 Wahl der Rechnungsprüfungskommission RPK 2018 – 2022 

Die laufende Amtsperiode dauert noch bis zur GV 2022. Es sind keine Rücktritte zu 
verzeichnen und deshalb ist keine Wahl erforderlich. 

8.3 Wahl der unabhängigen Revisionsgesellschaft 

Die Wahl der Revisionsgesellschaft findet aus Compliance Gründen jedes Jahr statt. Der 
Vorstand beantragt der GV, ein weiteres Jahr die Firma PriceWaterhouseCoopers PWC 
mit der eingeschränkten Revision des VfG/LCZ zu betrauen. Der Antrag des Vorstands 
wird ohne Gegenstimme und Enthaltung einstimmig genehmigt. 

9. Anträge und Anfragen 

Von den Mitgliedern und Eingeladenen sind zum statutarisch vorgegebenen Zeitpunkt 
keine Anträge und Anfragen eingetroffen. 

10. Ehrungen / Verabschiedungen 

Dieses Traktandum steht im Zeichen des Rückstritts von Gerry Weber aus dem 
Vorstand des VfG/LCZ. 

Gerry’s Werdegang: 

• Seit 1963 im LCZ 
• 1976 – 2019 Trainer im LCZ 
• 1980 – 2002 Vorstand LCZ 
• 1991 – 2002 Präsident LCZ 
• Seit 1994 im Vorstand VfG und OK WKZ 
• 2006 – 2017 Präsident VfG 

Die Verabschiedung startet mit einem Kurz-Video und mit Wortmeldungen von 
langjährigen Weggefährten. Die Lang-Version wird Gerry später übergeben. Auf diese 
Einleitung folgt eine launige Laudatio von Patrick K. Magyar mit der abschliessenden 
Empfehlung an die Versammlung, Gerry Weber anlässlich der diesjährigen GV zum 
Ehrenpräsidenten zu ernennen. Die Versammlung würdigt seine langjährigen, wertvollen 
und weltklassigen Einsatz und Bereitschaft mit einer virtuellen Standing-Ovation. Felix 
Frei ergänzt, dass imm Sommer, rund um Weltklasse Zürich 2021, eine noch 
ehrenvollere und stilvollere Würdigung geplant ist. 
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11. Vorstellung VfG/LCZ Athleten 

Stellvertretend für alle VfG/LCZ AthletInnen wird ein im Vorfeld aufgenommenes 
Interview von Flavio Zberg mit der frischgebackenen Hallen-Europameisterin im 
Stabhochsprung, Angelica Moser, gezeigt. 

12. Varia 

Felix Frei nutzt dieses Traktandum, um den Termin der VfG/LCZ GV 2022 bekannt zu 
geben. Diese findet am Donnerstag, 21. April 2022, im Hotel Crowne Plaza statt.  

Zürich, 15.4.2021, für das Protokoll: Regula Schäpper 


